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“..quero fazer de ti uma luz para as nações, para que a minha 
salvação chegue até os confins da terra.” (Is 49,6)

Coluna Dom Henrique Soares
“Os juízes não julgam Deus, Deus julga os 

juízes..”

Coluna Joao Paulo II
“Urge um empenho extraordinário 

de evangelização...”

“Se a Igreja não evangelizar utilizando os meios de 
comunicação social, terá que prestar contas com o seu 
Senhor.” (Papa Paulo VI)

O uso dos meios de comunicação social

“Na sociedade moderna, os meios de comunicação social 
exercem papel primordial na informação, na promoção 
cultural e na formação. Tal papel cresce em razão dos 
avanços técnicos,  com a amplitude e a diversidade das 
notícias transmitidas, com a influência exercida sobre a 
opnião pública.” (CIC 2493)

"A informação dos meios de comunicação social está a 
serviço do bem comum. A sociedade tem direito à 
informação fundada sobre a verdade.." 

“O correto exercício desse direito exige que a 
comunicação seja quanto ao objeto, sempre verídica e 
completa, dentro do respeito às exigências da justiça e 
da caridade; que ela seja, quanto ao modo honesta e 
conveniente, quer dizer, que na aquisição e na difusão 
das notícias observe absolutamente as leis morais, os 
direitos e a dignidade do homem”. “ (CIC 2494)

(Catecismo da Igreja Católica) 
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“(entrevistador)..sobre essa novela que se 
denomina com o nome JESUS na rede record de 
televisão que está deixando algumas pessoas com 
a cabeça meio confusa, o que..falar sobre isso? 
(Dom Henrique) eu somente coloco algumas 
questões eu tenho muito medo dessas novelas 
bíblicas porque elas não são novelas bíblicas elas 
pegam temas da bíblia e reinterpreta ao gosto do 
autor..

Aliás hoje no Brasil as novelas são de uma 
qualidade artística, de roteiro de história e de 
moral lá embaixo. Certo?

Agora eu estou alertando pra estas porque 
são armadilha.. porque a pessoa vai assistir 
porque é bíblica pensando que vai aprender 
realmente..(e não aprende) a escritura a gente 
aprende viu minha gente é lendo! Não é vendo 
novela. ..E lendo em comunhão com a Igreja.”

Dom Henrique Soares da Costa - NOVELA JESUS - TV 
RECORD | (site: youtube.com / canal: Dom Henrique 
Soares da Costa)
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¨Eis que eu venho em breve. Feliz aquele que observa as palavras da profecia deste livro”. Ap(22,7)
      No primeiro semestre de 2025 os folhetos Casa de Israel e Cristãos e cidadania vão ajudar a preparar
os livro Clássicos do cinema e a Bíblia. Não há dúvida que hoje o entretenimento por meio de filmes, novelas
e séries esta tomando boa parte da vida das pessoas, tempo esse que poderia ser gasto com a Bíblia, a
Palavra da Vida.

O cinema começou a existir há mais de 100 anos vimos então os primeiros filmes no cinema mudo em
preto e branco, depois coloridos e hoje talvez mais que em salas de cinema, nas smarts Tv de alta resolução. Um salto
gigantesco em um periodo de tempo pequeno proporcionado pelo desenvolvimento tecnológico. Seus conteúdos são os mais
váriados, podendo ensinar o que é bom, mas também podendo ensinar o que errado. É um fenômeno de público, onde muitas
pessoas hoje, aprendem mais com os filmes que com relacionamentos reais na Igreja, em família,relacionamentos de  amizade..

Existem hoje crianças que estão sendo educadas por filmes, séries e jogos. Os pais muitas vezes tem pouco tempo
com os filhos, e deixam os filhos em casa sozinhos com a Tv. E como o Big Brother não é apenas um jogo mais algo que
querem colocar em prática dentro de nossos lares, podemos então dizer que existem crianças, que estão sendo educadas, pela
programação de filmes que o mistério da iniquidade(CIC675) envia pela Tv. Nesse conteúdo entào entra filmes sobre bruxaria,
jogos que ensinam a lógica do crime..essas coisas que entristecem o Senhor.  

E por outro lado os país preocupados apenas em dar aos filhos o melhor que o dinheiro pode comprar, enquanto eles
vão se tornando pessoas, frias no relacionamento com Deus, que não tem raízes em Deus, não conhecem Jesus. Quando vier
o Senhor será que serão encontrados jovens integros, honestos, santos?
“Dança  de alegria,  filha  de Sião,  dá vivas,  filha  de Jerusalém,  pois  agora  o teu Rei  esta  chegando,  justo e
vitorioso.”(Zc 9,9)

Podemos dizer que a maior parte das pessoas que moram nas cidades, que fazem parte da tomada de decisão, na
escolha sobre quem são os governantes, sobre o que reivindicar, sobre o que defender, estão localizados nas areas urbanas
no mundo. Mas embora estejam nas cidades e façam parte das pessoas que poderia ajudar a direcionar melhor o curso da
humanidade, estão um pouco prisioneiras, em um lugar de conforto. E até mesmo os cristãos que conhecem Jesus, que já
aceitaram Jesus como verdade. Só querem saber sobre o próximo filme, o próximo jogo, o próximo entretenimento. Quando
deveriam escolher sempre o caminho da verdade(Sl 119,30).
“E toda terra, maravilhada, seguiu a fera..” (Ap 13,3)

Como  diria  o  bom  padre  Jonas  Abib:  “o  inimigo  conseguiu  nos  torporizar..estamos  torporizados..anestesiados”.
Enquanto isso o dia do Senhor, o tempo em que vai chover novamente o Justo(Os 10,12), Jesus, o Justo Juíz(Sl 7,12/Sl 9,5).
Ele vêm sem demora, como a chuvarada que molha a terra(Os 6,3), vem julgar a terra inteira, e estabelecer juízo sobre
todos, separar os bons dos maus.

Os filmes tem um potencial de audiencia incrível, e um efeito para quem assiste que é mais eficaz, que quando
adquirimos conhecimento por outros sentidos. E parte dessa industria de entretenimento esta direcionada para os jovens. Por
quê então os pais não podem reservar uma parte do seu tempo para assistir, antes o que os seus filhos vão assistir durante a
semana? Isso não seria amor? Depois que os filhos pequenos cresceram, se tornaram jovens, e já tem seus gostos não seria
mais dificil educar?
“Quem ensina o filho, colherá fruto nele e se orgulhará no meio dos familiares. Quem mima o filho deverá tratar-lhe
as feridas.. ..ensina teu filho e acupa-te com ele, para que não venhas a sofrer com a sua depravação.”(Eclo 30,2;7;13)

Para ensinar os filhos(Eclo 30,1-13) é com a Bíblia, educa-los diante da reflexão da Palavra(Eclo 22,19), diante dos
ensinamentos de Jesus. Escolher como vai educar os filhos, escolher com o que vamos gastar o nosso tempo assistindo. Viver
como cidadãos do céu já no tempo presente.
“Eu digo ao Senhor:”És tu o meu Senhor, fora de ti não tenho bem algum”. Para os santos, que estão sobre a terra,
homens nobres, é todo meu amor.” (Sl 16,2-3)
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